Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 200 m?
Référence VILLA L'IMMORTELLE
Prix 8700 €

Cannes
Maison a louer (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Location saisonniére : Dans un domaine de prestige a Théoule-sur-Mer, belle villa
rénovée profitant d'une vue a couper le souffle sur la Baie de Cannes depuis la
piscine a débordement ainsi que toute les pieces.Située face aux fles de Lérins,
cette propriété n'est qu'a 15 minutes de Cannes, et 30 minutes de I'aéroport de
Nice. Les plages et restaurants sont situées a seulement 10 minutes a pieds de la
villa.La villa s'ouvre sur un beau double séjour avec coin TV et espace salle a
manger, une cuisine indépendante entierement équipée et un coin bureau. Le tout

donne sur la terrasse surplombant ...

Holiday rental : In a prestigious domain in Théoule, lovely renovated villa with a
breathtaking sea view over the Cannes bay and an infinity pool.Facing the Lérins
Islands, this villa is only 15 minutes away from Cannes and 30 minutes away from
Nice International airport.This villa is located only 10 minutes by foot away from
beaches and restaurants. The villa opens onto a nice living room with TV and dining
areas, an independent and equipped kitchen, all opening onto the terrace with
pool, barbecue and an outside dining area.The first level is composed of 2

bedrooms within one master suite ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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